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SEGURANÇA, EDUCAÇÃO E ATIVIDADES PARA JOVENS
SÃO PAUTAS NA TRIBUNA

VEREADORES EMITEM REQUERIMENTOS COM SUGESTÕES DE AÇÕES PARA MELHORIA NA QUALIDADE DE VIDA

E CUIDADOS COM OS JOVENS
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 	Ap?s o recesso parlamentar de julho, os vereadores de Ibatiba retornaram ? tribuna na sess?o do
dia 11 de agosto. Seguran?a no tr?nsito, combate ?s drogas e investimentos em educa??o e op?es
de lazer foram temas dos discursos dos parlamentares. 

 	Uma importante iniciativa foi realizada pela C?mara de Ibatiba na ?ltima semana, ao promover
eventos em comemora??o ao Dia do Estudante. Aproximadamente 500 jovens participaram de
encontro de bandas, festival de talentos, proje??o de filmes e torneio de jogos, realizados no
audit?rio da Casa de Leis, escolas e no Museu do Tropeiro. 

 	?Nossa juventude precisa de oportunidades. E a educa??o ? a base de tudo. Agrade?o aos jovens
que nos ajudaram a realizar o evento, ?s diretoras das escolas e ? Prefeitura. Aproveito para cobrar
da Prefeitura a finaliza??o da obra do Centro de Refer?ncia para a Juventude, que poder? resolver
v?rios problemas, porque nossos jovens precisam de ocupa??o do tempo livre para prevenir,
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inclusive o uso de drogas?, analisou o vereador Presidente da Comiss?o de Juventude, Cultura,
Esporte e Meio Ambiente, Luciano Salgado. 

 	Desenvolvimento de a?es de preven??o e recupera??o de dependentes qu?micos tamb?m foi
cobrado pelos vereadores ? Prefeitura de Ibatiba. 

 	?Drogas ? um problema s?rio no munic?pio. Participei de uma reuni?o com a Rede do Bem e nos
colocamos dispon?veis para trazer o projeto para nosso Munic?pio e regi?o. ? uma iniciativa sem
custos para o munic?pio e s? depender? dos secret?rios e demais profissionais da administra??o
para se capacitar. A Rede ser? instalada, s? vai depender de n?s?, anunciou o Presidente da
C?mara, Silvio do Barateiro. 

 	O vereador Marcus Delega lembrou que a C?mara promoveu em seu audit?rio, no ano passado,
uma audi?ncia p?blica com representantes da Rede Abra?o em parceria com a Assembleia
Legislativa. ?Tivemos aqui representantes da Rede Abra?o no ?ltimo ano, fazendo uma reuni?o
aberta ? popula??o e ningu?m da administra??o municipal, infelizmente, participou do evento, como
se a cidade n?o precisasse desse projeto?, analisou o vereador Marcus Florindo. 

 	Jovens no tr?nsito 

 	Para o vereador Ivanito Barbosa tamb?m ? importante realizar a?es eficazes de educa??o no
tr?nsito entre os jovens. ?Tamb?m gostaria de fazer um pedido a todos os pais, que n?o deixem
seus filhos sa?rem sem capacete. Neste m?s de julho, foram mais de oito acidentes de motos com
condutores jovens, e muitos sem capacetes. Sabemos que a maioria dos acidentes de tr?nsito da
nossa regi?o acontece com motos. Vamos tentar educar os jovens nesse ponto?, sugeriu o
vereador. 
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